
 
 

Conseil Municipal des Jeunes 

du Mercredi 17 Janvier 2024 
 

Enfants élus : 13 

Présents : 10 

Votants : 10 

 

Présents : AKHAZANE Madila (CM1), BIRAUD Lou (CE2), DE FARIA Mila (CE2), DUCROS Ezio 

(CM2), GOMEZ Melly (CM2), LAGARDE Noham (CM1), LUCAS Amaël (CM1), MARCHAND Lola 

(CE2), MIGAUD Chloé (CM1), ROMANO Antoine (CE2). 
Excusée :  GUINEL Zephyrine (CE2). 

Absents : DENIEL Sohan (CE2), PICOT Mathéo (CE2), RODY Quentin (CM1) (suppléant) et SARCY 

Louane (CE2) (suppléante). 

Anciens CMJ présents : Maëlle BOUCHERIE, Mael FOUCAULT, Rose VANPOUCKE, Inès 

BOISSART et Sacha PANNIER. 

Membres de la Commission Animation et Jeunesse présents : Valérie RENOUF, Monique LALU, 

Pascale BERTEAU, Laëtitia LAINE, David PACAUD et Maëlle FLAIRE. 

Secrétaire de séance : Maëlle FLAIRE. 

Également présent : Monsieur Jean GORIOUX, Maire de Saint Georges du Bois. 

 

Présentation des adultes référents du CMJ. 

 

Discours de Monsieur Jean GORIOUX, Maire de Saint Georges du Bois : 

« Félicitations pour votre élection, c’est une chance d’avoir été élu par vos camarades. 

Vous bouillonnez d’idées, vous allez apprendre à les partager avec les autres et à faire des choix ; 

tout ne peut pas être fait car il y a un budget à respecter. 

C’est une responsabilité que vous avez par rapport à vos camarades qui vous ont élu car vous les 

représentez ; il faut être à la hauteur de leurs attentes ; les adultes vont vous aider dans le montage 

de vos projets. 

Bon courage car faire partie du CMJ demande une grande implication. » 

 

Rappel des règles par Valérie : 

Prévenir impérativement en cas d’absence : si au bout de 3 absences, l’enfant élu ne prévient pas, il 

sera exclu définitivement du Conseil. 

 

Être ponctuel : le CMJ commence à 18h30, un mercredi par mois. Il faudrait être là avant pour que 

le CMJ commence dès 18h30. 

 

Être poli : bonjour, merci, au revoir, sont les formules de politesse de base. 

 

Respecter les adultes et ses camarades, savoir écouter les autres. 

 

Penser à prévoir cahier, feuilles, crayons et agenda à chaque réunion du CMJ. 

 

Si l’enfant élu se rend compte que finalement, il ne souhaite plus participer au CMJ, il a le droit 

d’arrêter. Il doit faire un courrier de démission. 

Cela permettra à un suppléant de prendre sa place. 

 

 

Maëlle, ancien Maire du CMJ : j’ai beaucoup aimé cette année, ça m’a beaucoup plu. Si vous avez 

envie d’être Maire mais que vous n’êtes pas sûr, n’hésitez pas parce que c’est vraiment une très 

belle expérience. 

 

Tour de table : présentation de chaque jeune élu. 

 



Melly : j’aimerai me présenter comme Maire ; je vais essayer d’être présente à chaque 

manifestation ; j’ai bien aimé l’année dernière parce qu’on a fait pleins de choses. 

Noham : j’ai beaucoup aimé l’année dernière, on a fait beaucoup de choses ; j’aimerai être adjoint. 

Lola : j’aimerai me présenter comme Maire ; j’ai bien aimé les visites, aider lors des manifestations 

et faire des choses pour la commune. 

Amaël : j’ai bien aimé l’année dernière, on a fait beaucoup de choses ; j’aimerai me présenter 

comme Maire. 

Mila : j’aimerai bien être Maire ; j’ai beaucoup d’idées, j’aimerai les partager à ma classe et à mon 

école. 

Lou : j’aimerai être adjointe ; j’ai voulu faire partie du CMJ l’année dernière mais je n’ai pas été 

élue. 

Antoine : j’ai bien aimé être au conseil car on a fait beaucoup de choses ; j’aimerai être adjoint. 

Madila : j’avais envie de faire pleins de nouvelles choses. 

Chloé : je voulais aller au CMJ car on se donne des idées, on partage pleins de choses ; j’aimerai 

être adjoint. 

Ezio : j’aimerai me présenter en tant qu’adjoint car je voudrais m’investir dans la commune pour 

faire beaucoup de choses. 

 

1/ Elections du Maire et des Adjoints : 

Candidats au poste de Maire : 

                  Nombre de votes : 

Melly                                  2 

Lola                                    5 

Amaël                                 2 

Mila                                    1 

 

Est élue au poste de Maire : Lola MARCHAND. 

 

Candidats au poste de 1er Adjoint : 

 

                         Nombre de votes : 

Noham                                3 

Amaël                                 2 

Antoine                               4 

Ezio                                    1 

 

Est élu au poste de 1er Adjoint : Antoine ROMANO. 

 

Candidates au poste de 2ème Adjoint : 

 

                         Nombre de votes : 

Melly                                  1 

Mila                                    1 

Lou                                     4 

Madila                                2 

Chloé                                  2 

 

Est élue au poste de 2ème Adjoint : Lou BIRAUD. 

 

Candidats au poste de 3ème Adjoint : 

 

                       Nombres de votes : 

Noham                                 4 

Amaël                                  3 

Ezio                                     3 

 



 

Est élu au poste de 3ème Adjoint : Noham LAGARDE. 

 

Candidates au poste de 4ème Adjoint : 

 

                       Nombre de votes : 

Melly                                  2 

Mila                                    5 

Madila                                2 

Chloé                                  1 

 

Est élue au poste de 4ème Adjoint : Mila DE FARIA. 

 

Valérie précise que même si les enfants n’ont pas été élus, leur présence et leurs actions sont 

indispensables. 

 

Trésorier : qui aimerait être trésorier ? Amaël LUCAS se propose. 

Le budget va être voté au prochain Conseil Municipal adultes. La proposition est de 1 000€. 

 

2/ Questions diverses : 

Le règlement intérieur du CMJ est distribué aux enfants : « c’est un document très important que 

vous allez lire seul et avec vos parents, que vous allez signer et que vos parents vont signer. » 

Il faut les ramener impérativement au prochain CMJ.  

L’autorisation du droit à l’image vous a été distribué : lors des manifestations, on va vous prendre 

en photos et il nous faut l’autorisation de vos parents pour diffuser les photos sur les réseaux (site 

internet, flash, Facebook ...). 

 

Point sur les cahiers : les élus doivent expliquer à leurs camarades le but de ce cahier : les élèves 

vont pouvoir noter leurs questions, leurs envies dans ce cahier (un par classe) et l’élève référent le 

ramènera à chaque CMJ pour faire un retour aux adultes et aux autres élus. 

Il faut nommer un référent par classe : 

CP : Antoine 

CE1 : Lola 

CE2 : Lou 

CM1 : Amael 

CM2 / CP : Mila 

CM2 : Melly 

 

3/ Projets : 

Une visite de l’Altriane est prévue le mercredi 21 février : c’est un centre de tri et de collecte des 

déchets, à Salles sur Mer. 

Une réponse est attendue avant le 30 janvier, dernier délai, par mail.  

Cette visite est organisée au bon moment car il y a le nettoyage de la commune le samedi 9 mars 

2024. 

Les enfants vont pouvoir mettre à profit ce qu’ils ont appris lors de cette visite. 

La question est posée aux enfants s’ils sont intéressés par cette visite et ils sont tous favorables. 

 

Tour de table pour des projets ou questions diverses : 

Lola : est-ce qu’on retournera à la caserne des pompiers ? 

On peut programmer cette sortie.  

Mila : à l’école, un grillage est un peu cassé (celui pour aller au stade) et certains peuvent se 

sauver ; apparemment il a déjà été réparé, il faudra en parler aux services techniques. 

Antoine : a vu des pailles (à boire) avec des plumes dedans. Il y a aussi des mégots de cigarette dans 

la cour de l’école. 

La balade du Dragon : la statue en bois a été cassée (il n’y a plus de tête du dragon). 



Amaël : va donner les règles à Marie-France vendredi pour pouvoir mettre en place le coin lecture 

rapidement. 

Ezio : a une idée pour la mare dans le parc ; mettre un panneau « ne rien jeter dans la mare » => ça 

a déjà été fait mais le panneau a été jeté dedans ... 

Noham : aimerait visiter la gendarmerie car était absent ; Amaël aussi. 

Il faut demander au Capitaine de gendarmerie. 

Melly : je connais bien le capitaine je peux lui demander. 

Par rapport au bassin, est-ce qu’on avait parlé de mettre qqchose dedans ? Il a été nettoyé et il y a 

des grenouilles dedans. 

Monique informe qu’un projet est en cours pour le bassin. 

David : le bassin est nettoyé tous les ans par les agents. Il est fissuré donc ça ne sert à rien de le 

remplir en totalité à l’heure actuelle car c’est dangereux pour les enfants et ça serait de l’eau 

gaspillée. 

Il faut savoir aussi que les poissons sont volés. Il y a malheureusement beaucoup trop de 

dégradations dans la commune, comme les décorations de Noël dans le parc. 

Lola : aux récréations, il n’y a plus de cordes à sauter ni de cerceaux. Ils ne sont sortis qu’à la pause 

de midi.  

Laëtitia : les cerceaux et les cordes à sauter sont jetés chez les voisins.  

Valérie : il faudrait demander aux maîtresses de les sortir. 

Beaucoup de vêtements restent à l’école : personne ne les récupère.  

Maëlle B. propose de réfléchir à une boîte à vêtements et la présenter aux enfants, dans les classes 

ou sous le préau. 

 

Un point est fait avec les parents présents :  

4 documents ont été remis aux enfants : 

Règlement intérieur 

Autorisation du droit à l’image 

Agenda : dates des manifestations qui vont avoir lieu cette année 

Visite de l’Altriane : merci de nous faire un retour rapide pour savoir si les enfants seront présents, 

si vous souhaitez nous accompagner et si vous pouvez les emmener. 

 

Merci de prévoir une pochette à minima, au moins un cahier et un stylo. 

 

 

Prochaine réunion du CMJ : Mercredi 7 février 2023 à 18h30 en Mairie.  

Une convocation vous sera envoyée par mail. 

Pensez au règlement intérieur !! 

 


